

# El lunes se abren las plicas para adjudicar el carril ciclable a Goitondo

La falta de espacio obliga a Ermua a utilizar una fórmula para la convivencia de 'bicis', peatones y otros vehículos a motor

A. LASUEN

ERMUA. El próximo lunes se conocerán las propuestas para adjudicar las labores de implementación de la zona ciclable desde Marqués de Valdespina al polígono de Goitondo. En 2 días se abrirán las plicas del concurso público.

El objetivo de esta iniciativa es el de facilitar el uso de la bicicleta en este trayecto y, principalmente, que la población ermuarra que trabaje en este polígono pueda acudir a su trabajo en este medio de transporte.

Se invertirán 118.000 euros.

De momento se espera la autorización de la Diputación foral para realizar las labores necesarias en la vía que discurre desde Irudi a Okinzuri, en su carril de descenso, ya que se tra-

ta de un espacio de propiedad foral. El ascenso al polígono de Goitondo, en un carril ciclable, se propondrá por la calle Goienkale, debido a que se trata de una zona con menor tráfico.

La implementación de estas ciclocalles se desarrollará en Ermua a través de la señalización, tanto vertical como horizontal, y en un espacio compartido con otros vehículos, con limitaciones de velocidad.

De hecho, ante la imposibilidad de crear carriles ciclables exclusivos en Ermua, por la falta de espacio, se ha optado por el uso de la fórmula de ciclocalles y carriles ciclables, que se comparten tanto con peatones como con otros vehículos.

Se trata de la misma fórmula utilizada en la zona ciclable que se ha ejecutado en las zonas de acceso al polígono industrial ermuarra de Urtia. Durante este mes de agosto se ha reforzado la señalización horizontal, con el pintado de diferentes advertencias en la vía, para recordar que esta carretera también es utilizada por bicicletas.



En este espacio se contará con un paso, de tres metros de alto y ancho, a la plaza Cardenal Orbe. A. LASUEN

# Abierto el procedimiento de adjudicación del paso a la plaza

Se urbanizará una superficie de 240 metros cuadrados y se construirá un paso abierto de tres por tres metros en la pared de la C. Orbe

AINHOA LASUEN

ERMUA. La obra de ejecución de la urbanización y el paso de Erdikokale a la plaza Cardenal Orbe se iniciará este año. Ya ha comenzado el procedimiento de adjudicación, que en breve se publicará en la plataforma del Gobierno Vasco, y se prevé que en dos meses se concluya esta gestión administrativa, que permita la adjudicación de la obra a una empresa y su posterior ejecución.

En concreto, se han previsto 129.000 euros para la urbanización de la zona del paso entre estas dos céntricas calles ermua-

rras. La urbanización se desarrollará en 240 metros cuadrados, aunque la renovación del exterior del caserío Aldapakua, que se encuentra en esta zona, únicamente está pendiente de remates en la labor de carpintería de la barandilla del balcón.

En cuanto al paso de Erdikokale a la plaza, se materializará mediante un dintel de aproximadamente tres metros de alto y de ancho. Para construir este dintel, se descabezará el muro donde se encuentra la placa del pelotari ermuarra, Félix Izaguirre, para evitar que caiga la mampostería de la parte superior.

El espacio que se urbanizará contará con una escalinata, una rampa y una zona de estancia, precedentes a la zona de paso que se abrirá en el muro de la plaza. Además, durante el verano, se ha reforzado la estructura del muro del frontón, para

abordar la urbanización con garantías.

Este proyecto ya se incluía en el último Plan General de Ordenación Urbana del municipio. En el año 2000, en el que se aprobó dicho documento, se estableció la recuperación de tres tercios del citado céntrico caserío de la villa, por ser un edificio de interés ambiental y formar parte de la historia del municipio, pese a no estar catalogado como histórico.

La recuperación del citado caserío, como estaba prevista, no ha sido posible, ya que al iniciar las labores se detectó la fragilidad de sus muros, por lo que este edificio residencial abandonado durante años, ha sido reconstruido con una estructura similar a la del antiguo edificio.

El proyecto también incluye el mantenimiento de las dos entradas a este callejón (Erdikokale y las escaleras a Goienkale).



En agosto se ha pintado la vía con este tipo de señales. AINHOA LASUEN

## TELÉFONOS DE INTERÉS

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2			
La boda de Rosa	17.00	19.45	22.30
Los nuevos mutantes		19.45	22.30
Padre no hay más que uno 2...		16.00	19.00
Tenet	16.00		22.00

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
No hay función

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,
--

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.  
Sábados: 14.00  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

#### ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.  
Sábados: 14.30  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostoa-Tarren kalea, 10).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña-Eibar).

DEBA

# El Amaikak Bat busca un logo que conmemore el 75 aniversario del club

Ha convocado un concurso abierto y el plazo para presentar los trabajos finalizará el próximo día 25

ANDER SALEGI

DEBA. El club de fútbol local, el Amaikak Bat, ha puesto en marcha un concurso para encontrar el mejor diseño de un logotipo destinado a ser la imagen representativa de los actos del 75 aniversario del club. El concurso podrá participar toda persona sin distinción de nacionalidad o lugar de residencia, ni otras limitaciones que las contenidas en estas bases. Cada participante podrá presentar un máximo de dos diseños. Los trabajos consistirán en la presentación de un logotipo integral, es decir, un símbolo, teniendo presente que su objetivo fundamental será el de su utilización como imagen representativa de los actos del 75 aniversario del club y, como tal, se utilizará en comunicaciones, presentaciones e impresión en objetos relacionados con estos actos.

El diseño deberá ser original e inédito. Se deberá enviar junto con una carta de inscripción en la que deben figurar además de nombre, 2 apellidos, dirección y lugar de residencia, dirección de correo electrónico y número de teléfono, una certificación de que el logo es fruto de su creatividad personal, que es su propio trabajo y que no se han infringido los derechos de autor

de otras personas.

Deberán certificar que no han utilizado el trabajo de ninguna tercera persona, por ejemplo fotos o elementos de diseño que no hayan sido hechos por el propio participante.

El Amaikak Bat K.E. da su permiso para inspirarse o utilizar total o parcialmente el escudo del club en los diseños. Se aconseja utilizar colores que sean fácilmente trasladables a escala de grises, para su realización posterior tanto en color como en blanco y negro. Cada logo deberá de ser presentado en archivo BMP, GIF, JPG o TIF, y tener una resolución mínima de 200x200 píxeles (recomendando la mayor resolución posible).

## Cualquier tema

El tema será libre y preferentemente deberá tenerse en cuenta su aplicación en el sector del deporte. Se excluirán todos aquellos logotipos que tengan connotaciones sexistas, xenófobas, racistas u ofensivas contra personas e instituciones.

Además, cada concursante podrá adjuntar un archivo con una breve explicación (escrito en formato electrónico) en la que se describa el mensaje que el trabajo pretenda transmitir.

Los participantes deberán guardar copias del material enviado, ya que éste no se devolverá. Una vez enviada, no se podrá retirar la propuesta de logotipo. Los diseños propuestos para el concurso deben enviarse por correo electrónico a la dirección amaikakbatft@gmail.com componiendo en el asunto 'LOGO LEHIAKETA'.



El escudo del club luce en la entrada a los vestuarios. SALEGI

Ya está en marcha el plazo de entrega de los trabajos. La fecha límite de recepción de propuestas será el día 25.

El jurado estará compuesto por cinco miembros elegidos con anterioridad a la fecha de finalización del plazo de presentación. Ningún miembro del jurado podrá participar como concursante. El jurado decidirá las propuestas que serán admitidas y levantará acta enumerando los diseños entregados e indicando aquellos que hayan sido excluidos y los motivos de la exclusión. El ve-

dicto del jurado será inapelable, notificando vía correo electrónico al ganador que se hará público el 17 de octubre. Contra los acuerdos que adopte el jurado del concurso, no procederá reclamación alguna, salvo que se tenga constancia de haber vulnerado lo estipulado en las presentes bases. El jurado se reserva el derecho a declarar el premio desierto y convocar un nuevo concurso con nuevas bases al que deberán presentarse nuevos trabajos. El ganador del concurso cede todos los derechos en re-

El ganador se llevará 200 euros, un cheque-regalo de 100 euros para gastarlo en un establecimiento colaborador y 50 euros en productos del Amaikak Bat

lación con el trabajo realizado y presentado al concurso al Amaikak Bat, que pasará a ser propietario de todos los derechos de propiedad industrial e intelectual que pudiesen corresponderle en relación con el diseño, así como cualesquiera otros que le pidiesen corresponder, así como su 'copyright'.

## Cesión de derechos

De la misma forma se ceden también los derechos de manipulación, edición, exposición y reproducción. La propiedad, utilización y derechos del trabajo ganador quedarán reservados exclusivamente al Amaikak Bat, que tendrá todos los derechos sobre el logotipo premiado que estime pertinentes, siendo que los ganadores renuncian expresamente a la inscripción a su favor a través de terceras personas. Los ganadores renuncian sin limitación a cualquier reserva de derechos en su favor o a cualquier otro derecho sobre el diseño.

Los ganadores se harán totalmente responsables frente a las reclamaciones que pudieran surgir de cualquier naturaleza o que terceros pudieran hacer al respecto, sin carácter exhaustivo, a la originalidad, parecidos o copias parciales de los trabajos presentados.

Se establece un único premio para el diseño ganador de 200 euros en metálico, más 100 euros en cheque regalo en un establecimiento colaborador con el club, más 50 euros en productos del Amaikak Bat.

La participación en el concurso lleva implícita la aceptación de todas estas bases y el fallo del jurado. Todo caso no previsto en las bases será resuelto por el jurado, comunicándose a cada participante tal decisión.

ERMUA

# La plaza Cardenal Orbe acoge hoy y mañana la final de la XV edición del concurso Folkez Blai

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La final de la XV edición del concurso musical Folkez Blai se decide este fin de semana. Seis grupos actuarán en directo los hoy y mañana en la plaza Cardenal Orbe. Dos de ellos son bandas invitadas, y cuatro se

disputarán el palmarés del concurso. El grupo ganador recibirá con un premio de 3.000 euros y el segundo clasificada, 1.500 euros. Además, el vencedor regresará el próximo año como invitado.

La música comenzará a sonar hoy sábado a las 18.30 ho-

ras con la actuación de los gallegos de Brúa. A las 19.45 horas tocará el grupo castellano-leonés El Nido.

Para cerrar el día, a las 21.00 horas se subirán al escenario Muyayos de Raíz, una de las bandas invitadas que participarán fuera de concurso.

Mañana domingo, la programación arrancará a las 13.00 horas con los gallegos de Boj, ganadores de la anterior edición de Folkez Blai. A las 18.30 horas competirá la banda madrileña Uyum. Los donostiarras Howdy Bluegrass cerrarán el festival a partir de las 19.45 horas.

El jurado, constituido por miembros de grupos locales de folk y una persona del ayuntamiento, fallará el certamen el mismo domingo. La banda ganadora recibirá un premio de 3.000 euros, y la segunda clasificada, 1.500 euros. Además, el grupo vencedor regresará como invitado en la siguiente edición del festival Folkez Blai.

Los grupos clasificados que no resulten premiados percibirán una ayuda económica de 400 euros para contribuir a sufragar los gastos de desplazamiento para actuar en Ermua.